

# Gastschütze sahnt ab

Schützenverein Truchtelfingen lädt zu Schießwettbewerben ein

Im Gedenken an den 2009 verstorbenen Ehrenschützenmeister Werner Staib (31 Jahre lang Vorsitzender) hatte der Schützenverein Truchtelfingen wieder zu einem Ehrenscheibenschießen geladen.

**Truchtelfingen.** Eingeladen waren alle Mitglieder, Vereinsvorstände der Truchtelfinger Vereinsgemeinschaft und alle Freunde des Vereins. Insgesamt 31 Interessenten fanden den Weg ins Schützenhaus, darunter auch Inge Alexander-Staib. Weiter heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins:

Geschossen wurde auf Blattscheiben mit dem Kleinkalibergewehr, liegend aufgelegt auf eine Distanz von 50 Meter. Jeder Schütze durfte nur einen einzigen Schuss abgeben. Dieter Herter war es dann vergönnt, mit einem 399,3-Teiler den besten Schuss abzugeben. Vorsitzender Wolfgang Musch erinnerte bei der Siegerehrung nochmals an die Person und die vielseitigen Vereinstätigkeiten von



Das Werner Staib-Gedächtnisschießen des Schützenvereins Truchtelfingen gewinnt Dieter Herter (links); Vorsitzender Wolfgang Musch gratuliert.

Foto: Privat

Werner Staib. Sein Dank galt Ingrid und Roland Stopper, welche die Ehrenscheibe gestiftet hatten.

Am Nachmittag eröffnete dann Schießleiter Werner Endlichhofer für 21 Teilnehmer das Bärenschießen. Mit dabei auch fünf Schützen des Patenvereins aus Roßwangen. Beim Königschießen wird meist auf einen Holzadler geschossen, in Truchtelfingen dient der Bär aus dem Vereinswappen als Trophäenhalter. Geschossen

wird mit dem Kleinkalibergewehr, stehend freihändig, auf eine Distanz von 25 Meter.

132 Schuss waren notwendig bis Marc Theumer als zweiter Ritter feststand. Mit dem 208. Schuss avancierte Florian Jetter zum ersten Ritter. Die bereits wackelnde Krone fiel mit dem 328. Schuss, abgefeuert von Thorsten Schweizer, dem Vereinsvorsitzenden aus

Roßwangen. Parallel gab es noch ein Sternbildschießen. Als Trophäe erhält der beste Blattschütze ein ausgewähltes Sternbild in Form eines Plüschtieres. Dieses Jahr wurde von Schießleiter Werner Endlichhofer der große Hund als Sternbild ausgewählt. Auch hier hatte der Vereinsvorsitzende Thorsten Schweizer aus Roßwangen das zielsicherste Auge und siegte mit einem 391er-Teiler vor Axel Kendlbacher und Ursel Karle.



Gut gezielt (von links): Ursel Karle (3. Platz Sternbildschießen), Axel Kendlbacher (zweiter Platz Sternbildschießen), Thorsten Schweizer (Bärenkönig), Marc Theumer (zweiter Ritter) und Florian Jetter (erster Ritter).

Foto: Privat